

Österreich Oberösterreich

Wien, am 30.01.2019, 365x/Jahr, Seite: 17 Druckauflage: 61 027, Größe: 100%, easyAPQ: _ Auftr.: 8963, Clip: 11894948, SB: Herzkinder Österreich





TV-Star kreierte Charity-Pralinen für Valentinstag

Wie Silvia Schneider und Andreas Gabalier den Valentinstag zelebrieren.

OÖ. Designerin Silvia Schneider präsentiert zum Valentinstag ihre neue Modelinie *The Valentine's Day Collection* – eine Hommage an die romantische Liebe. Mit Kreationen in Rottönen aus zartem Tüll und edlem Satin und Samt. Die Kollektion ist in Linz bei Steiner 1914 erhältlich. Zudem hat

Schneider gemeinsam mit Julius Meinl und Bachhalm Schokolade eine Praliné with a Poem für die "Herzkinder Österreich" kreiert. Die Confiserie-Schachtel beinhaltet nicht nur feinste Pralinen, sondern auch Liebesgedichte, von österreichischen Prominenten. Ein Teil des Verkaufserlöses geht an "Herzkinder Österreich". Erhältlich bei bachhalm.at

Schneider freut sich zum Valentinstag auf ein schönes Abendessen mit Langzeitpartner Andreas Gabalier.

Blumen für Mann. "Blumen gibt es auch für den Mann. Es müssen nicht immer nur Frauen Blumen bekommen", so Schneider, die mit dem Ausblickplatz der Schlögener Schlinge in Haibach (Bez. Eferding) Romantik verbindet.

The Transport of the